

Décès de Gilbert Lizotte, conseiller municipal de 2005 à 2009 |

Un homme au service des gens

Brossard, le 25 août 2021 – La Ville de Brossard tient à rendre hommage à M. Gilbert Lizotte, conseiller municipal de 2005 à 2009, décédé le samedi 21 août dernier à l'âge de 79 ans des suites d'un cancer de l'œsophage. Les drapeaux devant l'hôtel de ville, mis en berne la semaine dernière en l'honneur de M. Alphonse Lepage, revêtent aujourd'hui une double signification, en mémoire de ces deux hommes qui ont consacré leur vie au service des Brossardoises et des Brossardois.

« Au nom des membres du conseil municipal, je tiens à transmettre mes plus sincères condoléances à l'épouse et à la famille de M. Lizotte, un homme dédié, un homme fort, un homme impliqué. Et surtout, un citoyen engagé dans sa communauté, que ce soit à titre d'élue, dans son implication sociale et sportive et, encore tout récemment, comme brigadier à la Ville », a souligné la mairesse, Doreen Assaad.

« Notre père était un homme d'action, un guerrier ! Il l'aura été jusqu'à la fin. Il adorait la vie et souhaitait que tout le monde puisse profiter de la chance qu'ils ont. Pour lui, il n'y avait pas de problèmes, que des solutions », ont ajouté ses enfants, Éliane et Donald Lizotte, au nom de la famille.

Salon funéraire et cérémonie – Dimanche 19 septembre de 13 h à 16 h

Les citoyennes et les citoyens qui souhaitent rendre un dernier hommage à M. Gilbert Lizotte pourront se rendre à la Maison Darche, située au 7679 Boul. Taschereau à Brossard, le dimanche 19 septembre entre 13 h et 16 h. Une cérémonie suivra au même endroit. Il est à noter que la famille et les proches se retireront en privé, suite à la cérémonie.

Faits marquants

Résident de Brossard depuis 1972, Gilbert Lizotte a été conseiller municipal de 2005 à 2009. Au fil de sa vie, il a mené de nombreuses batailles pour la population de Brossard dont la plus importante fut la défusion en 2004 aux côtés de l'ex-maire Jean-Marc Pelletier. Homme de cœur et d'action impliqué dans son milieu, M. Lizotte s'est investi plus d'une dizaine d'années auprès des jeunes, notamment au sein de l'ARJB, du Tournoi Atome Provincial de Brossard et de la ligue de balle molle féminine. Sa vie de service, il l'a aussi exprimée dans sa vie professionnelle, alors qu'il a aidé plusieurs personnes sans emploi à se trouver du travail. Résident du Manoir Brossard où il demeurait un membre actif et rassembleur de sa communauté, Gilbert Lizotte agissait même à titre de brigadier à temps partiel pour la Ville. Jusqu'à la fin, il mobilisera et protégera ses concitoyennes et ses concitoyens de tous âges.

Bas de vignette : Monsieur Gilbert Lizotte, conseiller municipal de 2005 à 2009.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311